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SEDUTA DI MERCOLEDÌ 11 MAGGIO 1977 

Presidenza del Presidente de' COCCI 

I N D I C E 

DISEGNI DI LEGGE 

IN SEDE DELIBERANTE 

« Attuazione della direttiva del Consiglio 
delle Comunità europee (73/23/CEE) rela
tiva alle garanzie di sicurezza che deve 
possedere il materiale elettrico destinato 
ad essere utilizzato entro alcuni limiti di 
tensione » (536> 
(Rinvio del seguito della discussione) 

PRESIDENTE Pag. 43, 44 
CARTA, sottosegretario di Stato per l'indu
stria, il commercio e l'artigianato . . . 44 
POLLASTRELLI (PCI) 43 
VETTORI (DC), relatore alla Commissione 44 

La seduta ha inizio alle ore 10,25. 

V I T A L E A N T O N I O , segretario, 
legge il processo verbale della seduta prece
dente, che è approvato. 

IN SEDE DELIBERANTE 

« Attuazione della direttiva del Consiglio 
delle Comunità europee (73/23/CEE) re
lativa alle garanzie di sicurezza che deve 
possedere il materiale elettrico destinato 
ad essere utilizzato entro alcuni limiti di 
tensione » (536) 
(Rinvio del seguito della discussione) 

P R E S I D E N T E . L'ordine del giorno 
reca il seguito della discussione del disegno 
di legge: « Attuazione della direttiva del 
Consiglio delle Comunità europee (73/23/ 
CEE) 'relativa a'lile garanzie di sicìuirezza che 
deve possedere il materiale elettrico desti
nato ad essere utilizzato entro alcuni limiti 
di tensione ». 

P O L L A S T R E L L I . A nome del 
Gruppo comuinisfta chiedo di rinviane alla 
prossima settimana il seguito della discus-
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sione in modo che nel frattempo il mio 
Gruppo possa foirmiullare defiiniitivaimanite al
cune proposte di modificazione dopo aver 
approfondito alcuni aspetti della materia, 
soprattutto sotto il profilo tecnico. 

V E T T O R I , relatore alla Commissio
ne. Faccio osservare che il testo del prov
vedimento in esame riproduce fedelmente 
le norme che nella trascorsa legislatura la 
Commissione era giunta ad approvare dopo 
laboirioiso dibattito; quindi non c'è niente 
di nuovo. Comunque sono favorevole al rin
vio, purché non si superi il termine di sette 
giorni. 
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C A R T A , sottosegretario di Stato per 
l'industria, il commercio e l'artigianato. An
che il Governo è favorevole al rinvio, purché 
non si superi la prossima settimana. 

P R E S I D E N T E . Poiché non si fan
no osservazioni, il seguito della discussione 
dial disegno di legge è rinviato alila pros* 
sima seduta. 

La seduta termina alle ore 10,35 
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